

"Bienvenue chez nous" passe au domaine des Machottes



À Grans, Violaine et Ivan présentent ce soir leur maison d'hôtes dans l'émission de TF1

Toute la semaine, le couple participe à l'émission de TF1. Ce soir, ils reçoivent les participants et la finale est programmée vendredi.

Depuis le début de la semaine, les téléspectateurs peuvent voir évoluer Violaine et Ivan dans l'émission de TF1 "Bienvenue chez nous". Ce soir, le couple reçoit les autres candidats dans sa maison d'hôtes située à Grans.

"L'émission « Bienvenue chez nous » nous sollicite depuis plusieurs années mais jusque-là nous ne voulions pas y participer, raconte Violaine. Le concept de noter d'autres participants ne nous plaisait pas et puis finalement nous avons décidé de nous lancer pour montrer notre domaine". Après plusieurs étapes de sélection, le couple s'est donc lancé dans le tournage qui s'est déroulé en avril dernier à Grans. "J'ai acheté le domaine il y a quatorze ans. A l'époque, c'était en ruine, avec plein de hangars, mais j'ai eu un coup de cœur pour cette vieille maison de pierre", se souvient Violaine. Après des années de travaux de rénovation et d'investissement, le domaine des Machottes -chouette en provençal- a bien évolué. Situé en pleine campagne, le domaine est un véritable havre de paix pour les visiteurs, avec son aire de jeux, sa piscine et ses quelque 2,3 hectares de ter-

gîte et petit à petit trois chambres d'hôtes", rappelle Violaine. C'est donc dans leurs trois chambres d'hôtes que Violaine et Ivan ont reçu les trois autres binômes participant à l'émission. "Entre « Une romance provençale », « Les Mille et une nuits » et « La Dogon », nous proposons trois ambiances différentes", précise cette maman de cinq enfants. Si le gros du chantier est terminé depuis deux ans, le tournage a remotivé le couple à terminer les finitions. "C'est vrai que l'arrivée des caméras nous a boostés. Il y avait des choses qu'on ne voulait pas voir à l'écran comme une corde à linge qui traîne, du coup, pendant deux mois on a continué à arranger le domaine", précise Violaine. Des détails qui feront peut-être la différence dans cette émission où les candidats n'ont, en général, pas leur langue dans la poche. "C'est un jeu, les candidats ne sont pas forcés

ment là pour faire des compliments alors qu'on en reçoit très souvent de la part des visiteurs, reconnaît Violaine. Mais il faut aussi des critiques, c'est constructif". Pourtant, elle et son mari ont eu du mal à rentrer dans la compétition. "L'équipe de tournage nous a dit d'être spontanés et naturels, du coup nous faisons beaucoup de remarques positives au début. Puis petit à petit, nous sommes rentrés dans le jeu".

"Une expérience enrichissante"

Ce soir, ce sera donc en famille que Violaine, Ivan et leurs enfants découvriront devant la télé les avis des autres candidats sur leur maison d'hôtes. "Pour les activités, nous avons plein d'idées à proposer, mais elles n'ont pas été retenues pour des raisons logistiques. Au début, on ne comprenait pas vraiment,

mais après coup, lorsqu'on voit qu'il faut trois heures pour une séquence de cinq minutes, on comprend mieux", dévoile Violaine. Finalement, les candidats ont eu droit à une balade à cheval qui a permis de "faire découvrir le coin et d'avoir une vue sur Sainte Victoire et les Alpilles". Pour le repas du soir, Violaine et Ivan ont aussi misé sur le local en proposant des mets régionaux. "Je l'ai préparé avec ma fille, on verra si les invités se sont régalez", attend enfin Violaine. Quant aux notes, il faudra attendre la fin de la semaine pour découvrir le binôme gagnant. En attendant, le couple est heureux d'avoir participé à l'émission. "Le tournage a été une super expérience. L'un des participants est devenu un ami avec qui nous partageons nos expériences", mais cela est aussi "très épuisant". Pour autant, ils sont d'ores et déjà prêts à renouveler l'expérience si l'occasion se présente. D'ailleurs, "quelques mois après le tournage, nous avons reçu l'équipe de « Quatre mariages pour une lune de miel » qui est venue tourner des scènes ici", se réjouit la propriétaire du domaine des Machottes.

L'ÉMISSION CE SOIR À 18 H SUR TF1

Quatre binômes, propriétaires de maisons d'hôtes s'affrontent chaque semaine dans l'émission "Bienvenue chez nous" diffusée sur TF1. Chaque soir, l'hôte est différent puis en fin de semaine, tous se retrouvent pour découvrir les notes. Ils sont jugés sur les cinq critères suivant : l'hospitalité, la qualité des ser-